

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Forstpracticanten

[urn:nbn:de:bsz:31-221399](#)

Albert Waag, von Karlsruhe, 1842.
Albert Wagner, von Baden, 1841.
Karl Wagner, von Heidelberg, 1844.
Alexander Walter, aus Offenburg, 1841.
August Weber, aus Wertheim, 1843.
Andreas Weber, aus Haunenbach, 1840.
Karl Wedekind, aus Mannheim, 1823.
Heinrich Weigel, von Freiburg, 1843.
Anton Wiedemer, aus Offenburg, 1819.
Franz Wiegler, von St. Peter, 1843.
Wilhelm Wittmer, von Rastatt, 1844.
Wilhelm Wohnlich, von Pforzheim, 1831.
Michael Zipp, von Mannheim, 1830.
Albrecht Zittel, von Karlsruhe, 1837.
Eduard Zops, von Destringen, 1841.

Förstpracticanten:

Georg Bach, aus Wertheim, 1835.
Karl Bayer, aus Karlsruhe, 1839.
Christian Beck, aus Wertheim, 1843.
Karl Beydeck, aus Zirkingen, 1836.
Gustav Bleibimhaus, aus Steinen, 1839.
Friedrich Deimling, aus Vörrach, 1839.
Ferdinand Dreyer, aus Radolfzell, 1835.
Wilhelm Fischer, aus Karlsruhe, 1838.
Karl Föckler, aus Durmersheim, 1836.
Karl Gämmer, von Staufen, 1839.
Hubert Ganter, von Mundelfingen, 1840.
N. N. Gebhardt, fürl. fürstenbergischer
Forstinspektor, 1835 recipirt.
Lorenz Gerber, aus Michelbach, 1836.
Jakob Groh, aus Eppingen, 1838.
Eugen Hahn, aus Hardheim, 1835.
Friedrich Hagenmeier, von Bödigheim,
1839.
Karl Hagenmeister, von Baden, 1836.
Friedrich Hallbauer, von Adersbach, 1844.
Johann Hebenstreit, von Hembsbach, 1837.
Franz Holz, von Waghäusel, 1838.
Wilhelm Kaufmann, von Lahr, 1835.
Friedrich Kühnle, von Karlsruhe, 1835.
Leopold Ludwig, von Karlsruhe, 1838.
Karl Mozer, von Karlsruhe, 1840.
August Müller, aus Mannheim, 1838.
Julius Oßner, von Steinbach, 1838.
Karl Reiz, von Tauberbischofsheim, 1836.
Joseph Schwab, von Hüfingen, 1841.
Karl Seybel, von Offenburg, 1843.
Albert Staudinger, von Constanz, 1844.
Franz Wagner, aus Hugstetten, 1844.
Franz Weber, von Tauberbischofsheim, 1835.
Karl Wehsarg, aus Mannheim, 1838.
Julius Wezel, von Zwingenberg, 1839.
Philipp Würth, von Heinsheim, 1841.
Karl Zipperlin, von Rohrbach am Gieß-
übel, 1835.

Baupraktikanten:

Karl Baumüller, von Durlach, 1838.
Ignaz Berger, von Freiburg, 1825.
Friedrich Breisacher, von Karlsruhe, 1841.
Theodor Dibold, von Durlach, 1844.
Gustav Dunzinger, von Heidelberg, 1834.
N. N. Erreleben, von Karlsruhe, 1841.
Johann Greiff, von Aglasterhausen, 1842.

N. N. Lehry, Architekt in Freiburg, 1825
Baupraktikant.
Julius Lemke, von Mahlberg, 1838.
Heinrich Leonhard, von Sulzbach, 1841.
Richard Mors, von Stockach, 1834.
Wilhelm Waag, von Karlsruhe, 1844.
Maximilian Waldschütz, von Münchenhof,
1832.
Eduard Will, von Tauberbischofsheim, 1838.

Ingenieurpracticanten:

Hermann Bark, aus Emmendingen, 1839.
Hermann Beger, aus Constanz, 1842.
Leopold Binder, von Karlsruhe, 1843.
Johann Bißel, von Küllbach, 1842.
Karl Diez, von Stockach, 1842.
Karl Dollmetsch, aus Karlsruhe, 1841.
Bernhard Dollmetsch, von Karlsruhe, 1839.
Friedrich Dyckerhoff, von Mannheim, 1839.
Karl Engelberger, von Sätingen, 1826.
Robert Feil, aus Gernsbach, 1843.
Christian Fischer, von Heidelberg, 1842.
Franz Gerlach, von Ladenburg, 1839.
Robert Gerwig, von Karlsruhe, 1841.
Karl Günther, von Karlsruhe, 1838.
Johann Hasselschwander, von Hausach,
1843.
Eduard Helbing, von Albruck, 1843.
Stanislaus Hildebrand, von Rothweil,
1839.
Max Hofmann, von Vorberg, 1841.
Wilhelm Kiefer, von Karlsruhe, 1836.
August Kopp, von Karlsruhe, 1843.
Wilhelm Meissburger, von Offenburg,
1842.
Ignaz Neuß, von Heidelberg, 1842.
Adam Niegler, von Heidelberg, 1842.
Ludwig Scholl, von Karlsruhe, 1843.
Karl Speierer, von Alt-Kusheim, 1841.
Karl Warkönig, von Freiburg, 141.
Ludwig Ziegler, von Mannheim, 1842.

Geometerpraktikanten:

Franz Amman, von Bellingen, 1842.
Wilhelm Bauer, von Karlsruhe, 1-28.
Cornelius Bauholzer, von Bernau, 1837.
N. N. Belander, von Haslach, 1829.
Xaver Blum, von Thieningen, 1828.
Ludwig Bodé, von Schwezingen, 1844.
Franz Cloer, von Breisach, 1-43.
August Dürr, von Lahr, 1-30.
Gottlieb Dixie, von Karlsruhe, 1831.
Karl Fink, von Griesheim, 1-27.
N. N. Fischer, von Buchen, 1832.
Heinrich Ganter, von Mundelfingen, 1842.
Michael Geisinger, von Lößlingen, 1844.
Hermann Glock, von Reichardshausen,
1842.
Gustav Hall, von Engen, 1842.
Johann Halli, von Kappelrodeck, 1844.
Gustav Hartweg, von Karlsruhe, 1830.
N. N. Henning, von Wertheim, 1829.
Eduard Herrmann, von Heidelberg, 1-43.
Ferdinand Herzog, von Waldshut, 1-43.
N. N. Homburger, von Weil, 1829.